

*Als Gott sah, dass der Weg zu lang und das Atmen zu schwer wurde,  
legte er den Arm um sie und sprach: „Komm heim.“*



Unsere stellvertretende Vorstandsvorsitzende  
der Freien Schwesternschaft Baden-Württemberg e. V.

## **Ellen Theophil**

ist von uns gegangen. Dankbar für die gemeinsame Zeit,  
in guten und schlechten Tagen, werden wir ihr stets ein  
ehrendes Andenken bewahren. Unser Mitgefühl in diesen  
schweren Stunden gilt ihrer Familie.

Im Namen des Vorstands und aller Mitglieder

**Andrea Großkopf**